

Kare

Erster Shop in Mexiko

Freitag, 26.05.2023



Der erste Kare-Shop in Mexiko. Foto: Kare

Die Franchise-Expansion von Kare auf dem amerikanischen Kontinent geht weiter: Das Unternehmen aus Garching-Hochbrück hat den ersten Shop in Mexiko eröffnet.

In der Hauptstadt Mexiko City startet Kare CEO Peter Schönhofen den Markteintritt in Mexiko. Der erste Mono-Marken-Shop geht direkt in der Hauptstadt Mexiko City ans Netz und das in bester Lage: Das grüne Viertel Chapultepec ist ein Lifestyle Hot Spot und punktet mit historischen Villen aus den 1920er Jahren, Museen und dem größten Park des Landes. Der über 500 Quadratmeter große Franchise-Shop mit einer komplett verglasten Front zieht nach Unternehmensangaben auch die Anwohner aus der Downtown an.

Mit seiner neuen Franchise-Partnerin Carolina Gudiño holt Schönhofen eine Managerin an Board, die gut vernetzt ist und über profunde Marketing-Expertise verfügt. „Carolina bringt starke Ideen mit, wie unsere Marke landesweite Strahlkraft bekommt“, so Schönhofen. Zudem haben sich Schönhofen und die neue Franchisepartnerin eine Zusammenarbeit mit der Sardi-Familie gesichert, die in Kolumbien die Marke Kare erfolgreich ausgerollt hat. Alejandro Sardi ist zudem Teilhaber bei Kare in Mexiko City. Mit zwei

Dependancen in Bogota, einem kürzlich in Medellin eröffnetem Shop sowie E-Commerce ist die Unternehmerfamilie mit Kare in Kolumbien auf Erfolgskurs.

Erster Shop in Mexiko